
                                           MOT DE LA PRÉSIDENTE      

 

Quel plaisir de pouvoir se rassembler même si ce n’est qu’en présence 
virtuelle.  Merci à vous tous pour votre participation. 

 

Évidemment, la dernière année a, encore une fois, connu un déroulement 
différent sans saison hivernale. Cependant, avec beaucoup d’enthousiasme,  
vous avons vécu une saison estivale haute en couleurs de par sa diversité et les 
différentes exigences dues à la Covid-19.  

 

Cependant, jamais, la Commission des Officiels n’a cessé de travailler pour 
faire avancer différents dossiers possibles : formations organisées, évaluations  
provinciales complétées, mise en place du système de mentorat afin d’aider 
les officiels dans leur cheminement, prise en charge de nombreux nouveaux 
officiels, instauration d’un système de gestion des événements . 

 

Il va sans dire que cette année est difficilement comparable à certaines années 
antérieures mais la Commission des Officiels a travaillé avec le même 
enthousiasme à faire progresser les dossiers. Les exposés des différents 
membres  de la Commission vous permettront de prendre connaissance du 
travail accompli en cette année de pandémie. 

 

Tournons-nous maintenant vers l’année à venir. Actuellement, plusieurs 
compétitions hivernales s’organisent tout en respectant les normes imposées 
par la Santé Publique ainsi que certaines exigences nécessaires imposées afin 
d’enrayer cette triste pandémie. 

 

A chacun de nous de se protéger, protéger autrui et ainsi faire en sorte qu’il 
sera éventuellement possible d’évoluer dans cette fonction qui nous tient 
beaucoup à coeur : OFFICIEL EN ATHLÉTISME. 

Espérant vous croiser nombreux sur les différents sites car l’athlétisme a 
besoin de vous , 

Cécile Lefebvre,    présidente de la CDO     



                               

     

                                

 

                                


